



Tú me das a conocer el camino de la vida: en tu presencia hay plenitud de gozo; — Salmo 16:11

Cuatrocientos años. El pueblo escogido de Dios anhelaba una palabra de Jehová. En el Antiguo Testamento, David habló de “plenitud de gozo”. Nehemías declaró: “El gozo del Señor es mi fuerza”. Pero para muchos, no había gozo. A pesar de memorizar y cantar los Salmos, con más de ochenta referencias al gozo y al regocijo, años de desobediencia y rebelión habían silenciado su regocijo. La promesa de “placeres para siempre” parecía estar fuera de su alcance.

Entonces. Cristo. Vino. De la oscuridad, ángeles celestiales se aparecieron a los pastores y les declararon: “Les traigo buenas noticias que causarán GRAN GOZO a todas las personas. Su Salvador ha nacido”.

La palabra griega chara, traducida como “gozo” o “regocijo”, implica una alegría o deleite interior profundamente arraigado que no debe confundirse con la felicidad. Chara es un fruto del Espíritu Santo, accesible a toda persona que cree en Jesucristo como Señor y Salvador.

Kaye Warren define el gozo como “la firme seguridad de que Dios está en control de todos los detalles de mi vida, la confianza tranquila de que, en última instancia, todo va a estar bien y la elección decidida de alabar a Dios en todas las cosas” (Elige Gozo: Porque la felicidad no es suficiente).

El gozo es un regalo que puedes elegir afirmar y aceptar. Para vivir una vida alegre fortalecida por el Espíritu Santo, en todas las circunstancias, ¡elige el gozo!

En el Evangelio de Juan, Jesús les dijo a sus discípulos: “Pedid y recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido”. Por lo tanto, la Unión Misionera Femenil de Carolina del Norte le pide a Dios que las personas de todas partes experimenten el gozo que proviene de ser un discípulo de Cristo. ¿Orarás tú también?

Mientras oras por WMU NC esta semana, que la Fuente de Gozo llene tu espíritu y que tu deseo de que todas las naciones conozcan el gozo del Señor se renueve.

2025 HECK-JONES®
SEMANA DE ORACIÓN
Oprenada para la WMU NC
META: \$325,000
www.wmunc.org

DIA 1

Gozo en la comunión

“Nuestra boca se llenará de risas y nuestra lengua de alabanzas”.

— Salmo 126:2a

En 1816, mucho antes de que Fannie Heck y Sallie Bailey Jones organizaran WMU NC en 1886, Carolina del Norte tenía 72 organizaciones. Imagínese la alegría que se sentía en las mesas de la cocina, en los jardines de flores y en los salones de las iglesias mientras las mujeres aprendían, oraban, apoyaban y realizaban misiones.

En Filipenses 2:2, Pablo escribió: “Completad mi gozo, sintiendo lo mismo, manteniendo el mismo amor, unánimes en espíritu, sintiendo un mismo propósito”. La alegría auténtica ocurre cuando las mujeres que participan en una comunión significativa encuentran un propósito unificado al hacer discípulos de Jesús que viven en misión.

El Campamento de mamás, retiro para esposas militares, profundiza las relaciones con el Señor y fomenta la comunión cristiana. Kathleen, una asistente del Campamento de mamás, comparte: “Aprendí tanto que me llevé conmigo, no solo como mamá, sino también al servir en nuestro grupo de mamás en la iglesia, así como en mi trabajo como maestra. Pude enseñarles a mis estudiantes de arte sobre el “santo descanso”, algo que aprendimos durante nuestra clase de pintura dirigida por Beca”.

Oremos hoy por organizaciones/eventos que involucran a mujeres de Carolina del Norte:

- Grupos de Mujeres en Misión
- La Unión Femenina Misionera (WMU hispana)
- Hermanas que se preocupan (Sisters Who Care)
- Retiro de esposas de ministros
- Campamento de mamás
- Retiro de esposas de militares
- Para encender, Conferencia de Misiones

DIA 2

Alegria en el liderazgo

“Una pequeña reflexión tranquila me recordará que el ‘Sí’ a Dios siempre conduce al final a la alegría”.

— Elisabeth Elliot

Cientos de mujeres en todo nuestro estado dicen ‘Sí’ a la educación misionera líder en sus iglesias. El personal de WMU NC diseña eventos y estrategias de desarrollo de liderazgo diseñados para usted que acepta este llamado. Muchos de estos principios de liderazgo se extienden a la vida profesional y personal de los participantes.

Una plataforma de liderazgo emocionante a nivel estatal es el Panel Asesor Juvenil Co-Ed. En su último discurso como presidenta de WMU NC, la señorita Fannie Heck dijo: “Guíen a las mujeres jóvenes con delicadeza hacia lugares de alegre responsabilidad”. Mientras muchas iglesias adoptan las organizaciones mixtas de Niños en Acción, Jóvenes en Misión y Adultos en Misión la señorita Heck probablemente agregaría: “¡Y guíen también a los hombres jóvenes!”.

Ore por usted mismo en el nivel de liderazgo al que Dios lo llama. Cuando vea cualidades de liderazgo en los demás, anímelos a explorar sus dones.

Ore hoy por:

- El personal y la junta directiva de WMU NC
- Los líderes de las organizaciones de misiones por edades
- Un nuevo programa de certificación en el Seminario Teológico Bautista Southeastern
- Cohorte de liderazgo del ministerio de mujeres
- Almuerzos mensuales de liderazgo
- Podcast Mas allá del Momento
- Recursos mensuales destacados del sitio web
- Capacitaciones de liderazgo en para encender, Conferencia de Misiones.
- Panel asesor de jóvenes mixtos

DIA 3

El gozo en la educación misionera

“En tu presencia hay plenitud de gozo”.

— Salmo 16:11

Mes tras mes, los líderes dedicados a la educación misionera traen bolsas repletas de artesanías específicas de misioneros, golosinas internacionales y disfraces. Cuando escuchan los gritos de los niños que ganan el concurso de carreras de madera de pino y las ovaciones de las niñas que ganan una insignia al recitar el juramento de los Niñas en Acción, conocen la “plenitud del gozo”. Los hijos de Dios están aprendiendo acerca de Su plan para el mundo.

WMU NC facilita la educación misionera para niños, jóvenes y adultos también. 1) Una joven en el Campamento Internacional Mundo Vista decidió seguir a Jesús. Sus padres budistas se negaron a permitirle ser bautizada. Después de un año de oración, sus padres permitieron el bautismo. 2) La madre de un niño de Amiguitos Misioneros preguntó si podía asistir. Al final de la lección, ¡se sintió conmovida a aceptar a Cristo!

Dani Bryson, ex panelista nacional de Adolescentes en Misión, actual fiscal asistente de distrito y miembro del Comité Ejecutivo de la SBC escribió:

A cada maestro de Amiguitos Misioneros: A cada líder de Niñas en Acción y Adolescentes en Misión: A cada consejero de campamento: A cada maestro de Escuela Dominical y Capacitación de Discipulado: A cada trabajador de VBS: A cada mujer que estuvo dispuesta a ser mentora, orar, ir y dar para que las niñas pudieran aprender más acerca de Jesús: Las niñas crecen.

Oren hoy por la participación en:

- Organizaciones de educación misionera por edades para preescolares, niños, jóvenes y adultos
- Campamento internacional para niños
- Días de tocar y sentir de Amiguitos Misioneros
- Días de misiones para niños



DIA 4

El gozo de servir

Dormí y soñé que la vida era gozo.

Me desperté y vi que la vida era servicio.

Actué y he aquí que el servicio era gozo.

— Rabindranath Tagore, poeta bengalí

La alegría se desborda cuando estos dones se combinan. Dos versículos bíblicos que aprenden los Amiguitos Misioneros son: “Sed amables unos con otros” y “Servíos por amor los unos a los otros”. Jesús dijo: “Porque ni siquiera el Hijo del Hombre vino para ser servido, sino para servir”. Cuando recordamos: “En cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis”. Nos volvemos más como Cristo y encontramos alegría en el servicio.

Gracias por sus contribuciones a las más de 3000 Cajas Rojas distribuidas el año pasado como regalos de Navidad para mujeres encarceladas en las cárceles de Carolina del Norte. Una destinataria compartió: “Oro para poder marcar una diferencia en la vida de alguien cuando sea liberada y ayudar a alguien de la misma manera que me has ayudado a mí”.

Oremos hoy por los siguientes canales de servicio:

- Los cientos de proyectos de misión llevados a cabo por niños, jóvenes y adultos en todo el estado.
- La Corporación Femenil Laboral (CWJC, por sus siglas en inglés), con un nuevo sitio en Uganda y el primer La Corporación Varonil Laboral (CMJC, por sus siglas en inglés), (en Ahoskie).
- Compañerismo de Enfermería Bautista
- Apoyo a misioneros de Carolina del Norte
- Voluntarios para el retiro de esposas de militares, el retiro de prisiones, el campamento de mamás y todos los ministerios y eventos de WMU NC

DIA 5

El gozo de compartir a Cristo

“Seguramente no puede haber gozo más grande que el de salvar almas”.

— Lottie Moon

La familia de Sydney* sintió que Dios los llamaba a plantar una iglesia en un gran complejo de viviendas suburbanas. Mientras caminaban en oración por el vecindario, Sydney caminaba detrás de una madre joven que empujaba una carriola doble con otro niño a su lado que andaba en una bicicleta pequeña. Sydney, madre de tres hijos, pensó en unos años atrás: “¡Oh, Dios mío! ¡Esa era yo!”. Cuando Dios le dijo: “Sydney, ¿sabes la diferencia entre tú y esta mujer? Tú me tenías. Ahora me tienes. Ella está viviendo esta vida sin Jesús.” Sydney comenzó a llorar y supo que este vecindario, con tan pocos cristianos, era el lugar donde Dios quería que estuviera.

Aunque la mayoría de los creyentes quieren conversaciones individuales con Jesús, el miedo al rechazo, el ridículo y la persecución a veces les roban el gozo de compartir la historia más grande jamás contada. Considere Hechos 13:49-52. Mientras se difundía el evangelio, los opositores provocaron una persecución contra Pablo y Bernabé. Cuando dejaron ese lugar y llegaron a Iconio, “los discípulos se llenaron de GOZO y del Espíritu Santo”.

Oremos hoy por:

- Personas que usted conoce que están viviendo la vida sin Jesús.
- Audacia para compartir a Jesús dondequiera que esté sin miedo.
- Misioneros que abandonan la familiaridad del hogar y la familia para compartir a Cristo en los EE. UU. y en el extranjero.
- Viajes misioneros de WMU NC

DIA 6

Gozo en la anticipación

“Puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de nuestra fe, el cual por el GOZO puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios”.

— Hebreos 12:2

RC y Briana Brunstetter, misioneros de la IMB de Mocksville, Carolina del Norte, conocen el gozo y los desafíos de la anticipación. Llegaron a Eslovenia en 2022, esperando el bebé n.º 1. El bebé n.º 2 llegó en 2023. ¡Imagínese recibir a dos bebés en trece meses en una nueva cultura! Recibieron con entusiasmo a familiares y equipos misioneros. Luego, con alegre anticipación, regresaron a los EE. UU. en 2024 para su comisión oficial. Ahora de regreso en Eslovenia, RC y Bri están aprendiendo el idioma de manera intensiva y se están capacitando para ser estrategas estudiantiles líderes en las cuatro universidades más grandes de Eslovenia. Anticipan con entusiasmo cómo se moverá Dios entre los estudiantes universitarios.

Así como nuestros misioneros fijan sus ojos en Jesús y viven con anticipación de lo que Dios hará en sus grupos de personas, WMU NC está entusiasmada con lo que se avecina.

Oremos hoy con esperanzada anticipación para que WMU NC:

- continúe apoyando a los misioneros en Carolina del Norte, los EE. UU. y en todo el mundo;
- encuentre formas nuevas y creativas de comunicar la alegría de la comunión, el liderazgo, la educación misionera, el servicio, compartir a Cristo, la anticipación y la donación;
- atraiga a más mujeres jóvenes para que descubran la voluntad de Dios para sus vidas a través de WMU;
- continúen explorando los canales de las redes sociales y los recursos digitales para encontrar las mejores prácticas para compartir a Cristo;
- identificar y capacitar a nuevos voluntarios para dirigir viajes misioneros tanto en el país como en el extranjero;
- iniciar nuevas organizaciones de la WMU por edades en las iglesias de Carolina del Norte.

DIA 7

Gozo al Dar

“Y se alegró el pueblo por haber contribuido voluntariamente: porque de todo corazón ofrecieron a Jehová voluntariamente”.

— 1 Crónicas 29:9

Los lectores judíos del apóstol Pablo habrían conocido los Salmos de David, habiéndolos recitado y cantado en el culto. Habrían sabido que muchas de las referencias al gozo estaban asociadas con la donación de los recursos financieros de uno. Un pasaje conocido del Nuevo Testamento sobre la donación es 2 Corintios 9:6-8: “Cada uno dé como propuso en su corazón: no con tristeza, ni necesidad, porque Dios ama al dador alegre. Y poderoso es Dios para hacer que abunde en vosotros”.

La Unión Femenina Misionera (WMU hispana) es un excelente modelo de donación. Estas mujeres alegremente aportan fondos para apoyar a dos misioneras cada mes. El año pasado, realizaron dos viajes misioneros.

A través de sus alegres donaciones a la Ofrenda Heck-Jones®, usted forma parte de la misión de WMU NC de desafiar, preparar y equipar a los creyentes cristianos para que participen radicalmente en el cumplimiento de la Gran Comisión. Fannie Heck y Sallie Bailey Jones captaron una visión de lo que Dios quería hacer a través de las mujeres de Carolina del Norte: enseñar, orar, hacer y apoyar **misiones**. Juntas, estas queridas líderes fundaron WMU NC. Dejaron un impacto duradero en las misiones que continúa hoy con usted. Las misiones y los ministerios de WMU NC se financian en su totalidad con la Ofrenda Heck-Jones®. Gracias por orar por los ministerios de WMU Carolina del Norte y por estar abierta a las formas en que Dios la está llamando a donar a la Ofrenda Heck-Jones®.

¡QUÉ GOZO!



Escanee el código QR con su teléfono inteligente para donar a la Ofrenda Heck-Jones®